



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

„Gelbe Füße“ für mehr Sicherheit auf dem Weg zur Schule

Haßloch, den 22.06.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit kurzem helfen „Gelbe Füße“ Schülerinnen und Schülern der Schillerschule beim Überqueren der Straße an markanten Stellen. Aufgesprühte gelbe Symbole signalisieren den Kindern: „Vorsicht! Hier musst du besonders aufpassen!“ Die „Gelben Füße“ gehen auf ein Projekt der Unfallkasse Rheinland-Pfalz zurück und sollen in einem nächsten Schritt auch im Umfeld der Ernst-Reuter-Schule auf die Gehwege aufgebracht werden.

Die „Gelben Füße“ stehen nicht für absolute Sicherheit. Sie machen jedoch auf Gefahrenpunkte aufmerksam und geben Kindern an unübersichtlichen Stellen Orientierung. Auf diesem Weg sollen sie möglichst sicher die Straße überqueren können und von anderen Personen rechtzeitig wahrgenommen werden. Die „Gelben Füße“ sind bereits Teil des Unterrichts und der Verkehrserziehung an der Schillerschule. Auch Eltern können anhand der Markierungen mit ihren Kindern den Schulweg schon in der Vorschulzeit einüben.

Die Aktion „Gelbe Füße“ ist ein weiterer Baustein in der Verkehrserziehung und passt inhaltlich zur jährlich stattfindenden Schulwege-Rallye. Kreisverkehrswacht, Polizei und Gemeinde kontrollieren dabei in der Regel im Spätjahr, ob die Schülerinnen und Schüler ihren Schulweg verinnerlicht haben, beobachten das Verhalten der Kinder an neuralgischen Punkten und machen gegebenenfalls auf Fehlverhalten aufmerksam.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377